

Fecha: 20-08-2025
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág. : 8
Cm2: 330.5
VPE: \$ 495.816

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Fiesta de color y alegría se vivió en Feria para los niños de la provincia**



Fiesta de color y alegría se vivió en Feria para los niños de la provincia

La actividad fue organizada por la Red de Infancia en conjunto con el Programa “Gobierno en Terreno”

Una hermosa jornada se vivió el jueves pasado, cuando la Red de Infancia en conjunto con el Programa “Gobierno en Terreno” llevaron a cabo una plaza ciudadana dedicada exclusivamente a los niños, y adolescentes de la provincia de Melipilla.

En la actividad, que se desarrolló en la Plaza de Armas de la comuna homónima, participaron diversos establecimientos educacionales como jardines infantiles y servicios públicos afines a esta temática.

Según explicó el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón Atenas, “en la jornada donde estuvieron presentes jardines infantiles de Junji, Integra y servicios públicos como Conaf, Previene y Delegación Presidencial Provincial, entre otros, hubo más de 800 atenciones y se pudo dar respuesta a mucho papás y también celebrar a nuestros niños”.

Destacó que es muy importante el trabajo conjunto de las organizaciones, porque “podemos lograr significativas actividades como las que vimos, donde los niños fueron los protagonistas y pudieron divertirse, aprender y tener un grato momento de esparcimiento”.